



Paula Narváez, nueva presidenta del Consejo Económico Social de la ONU

Description

Chile asumió hoy la presidencia del Consejo Económico y Social de la ONU (Ecosoc) para el periodo 2023-2024, cargo que será ejercido por la representante permanente ante el organismo internacional, Paula Narváez.

Un comunicado de la Cancillería, afirma que la elección es un reconocimiento al compromiso de este país con la implementación plena de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Considera también que es una oportunidad para seguir avanzando en temas como la protección de niños y adolescentes, la igualdad de género, los derechos sexuales y reproductivos y los de los pueblos indígenas.

Creado en 1945, este órgano está integrado por 54 miembros elegidos por la Asamblea General para periodos de tres años. Chile ha sido miembro del Ecosoc en 11 ocasiones y asumió la presidencia siete veces.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023